

Propriétaire-Gérant ALFRED REBOUX

Propriétaire-Gérant ALFRED REBOUX

Abonnements: Trois mois 13.50, Six mois 26.00, Un an 50.00

Abonnements: La ligne 20 c., Réclames 30 c., Faits divers 50 c.

MONITEUR POLITIQUE INDUSTRIEL & COMMERCIAL DU NORD

Le JOURNAL DE ROUBAIX est désigné pour la publication des ANNONCES LÉGIÈRES et JUDICIAIRES

Les abonnements sont payables d'avance... Le Journal est publié tous les jours...

chacun des deux systèmes, l'un après l'autre, selon l'humeur du jour et la couleur du temps.

Si pourtant M. Jules Grévy devait se décider à faire du gouvernement personnel, ainsi que c'est son droit...

plie assertion mensongère que de prêter un faux serment. Mais combien, en revanche, n'y a-t-il pas de gens qui, ayant affirmé un fait contraire à la vérité, hésitent...

Gambetta, rappelle que le blessé de Villed'Avray avait été devant l'ennemi l'honneur de la défense nationale.

LA SITUATION MINISTÉRIELLE

Depuis les dernières quarante-huit heures, il ne s'est produit dans notre politique intérieure qu'un seul incident.

On se demande pourquoi le gouvernement a cru devoir affirmer de nouveau le maintien du ministre de la marine à son poste...

Il y a unanimité dans les cercles parlementaires, aussi bien que dans le monde officiel, pour prétendre que la situation ministérielle est meilleure qu'il y a cinq mois...

Tout a été dit sur cette question, qui a déjà été plus d'une fois traitée ici même; et nous ne doutons pas que les arguments qui doivent faire repousser le projet de loi voté par la Chambre des députés...

Et le maréchal de Mac-Mahon, le héros de Magenta, le glorieux blessé de Sedan, quelles injures ne lui a-t-on pas jetées quand il a eu le malheur de déplaire aux 363 et à leurs amis?

M. Wilson, exaspéré, lui cria: « A la question », et M. Paul de Cassagnac, interrompant d'un ton sec son collègue...

LE MAINTIEN DU SERMENT JUDICIAIRE

La résolution de la commission sénatoriale de proposer à la haute Assemblée le maintien du serment judiciaire, et par conséquent le rejet du projet de loi voté par la Chambre des députés...

La presse française sous la République

Les injures adressées par certains journaux à M. Gambetta, à l'occasion de sa blessure et de sa maladie, sont fétides par la National avec une éloquence et légitime indignation.

CHAMBRE DES DÉPUTÉS

Le discours de M. Paul de Cassagnac peut se diviser en deux parties: l'une, amusante, satirique, spirituelle, l'autre violente et passionnée.

SÉNAT

Le projet d'achat de terrains pour l'édification de l'hôtel des Postes de Paris est adopté.

EN VERS

Le lendemain, quand le soleil se leva, Mlle Dumont, qui ne s'était pas couchée, enfuma au fond d'une armoire les deux tasses commémoratives...

EN VERS

Le lendemain, quand le soleil se leva, Mlle Dumont, qui ne s'était pas couchée, enfuma au fond d'une armoire les deux tasses commémoratives...

CHAMBRE DES DÉPUTÉS

Le discours de M. Paul de Cassagnac peut se diviser en deux parties: l'une, amusante, satirique, spirituelle, l'autre violente et passionnée.

SÉNAT

Le projet d'achat de terrains pour l'édification de l'hôtel des Postes de Paris est adopté.

EN VERS

Le lendemain, quand le soleil se leva, Mlle Dumont, qui ne s'était pas couchée, enfuma au fond d'une armoire les deux tasses commémoratives...

EN VERS

Le lendemain, quand le soleil se leva, Mlle Dumont, qui ne s'était pas couchée, enfuma au fond d'une armoire les deux tasses commémoratives...

EN VERS

Le lendemain, quand le soleil se leva, Mlle Dumont, qui ne s'était pas couchée, enfuma au fond d'une armoire les deux tasses commémoratives...

CHAMBRE DES DÉPUTÉS

Le discours de M. Paul de Cassagnac peut se diviser en deux parties: l'une, amusante, satirique, spirituelle, l'autre violente et passionnée.

SÉNAT

Le projet d'achat de terrains pour l'édification de l'hôtel des Postes de Paris est adopté.

EN VERS

Le lendemain, quand le soleil se leva, Mlle Dumont, qui ne s'était pas couchée, enfuma au fond d'une armoire les deux tasses commémoratives...

EN VERS

Le lendemain, quand le soleil se leva, Mlle Dumont, qui ne s'était pas couchée, enfuma au fond d'une armoire les deux tasses commémoratives...